
倉安川でゴミの状況調査・回収活動を行いました。 

  

本校では，昨年度から科学部を中心に海ごみ・川ごみ問題の解決に向けて，

ごみ拾い活動などを行ってきました。今年度からは，その主体を環境委員に移

行し，この問題に関してみんなで取り組んでいきたいと考えています。是非，

附属中学校の環境委員は，校内の環境はもちろんのこと，これからの地球環境

について考え行動できる委員会であってほしいと思っています。 

その活動の一環として，７／９（土）に環境委員の有志１０名で，倉安川の

ごみの状況を調査するとともに，ごみの回収も行いました。 

悪天候にもかかわらず一生懸命に，調査・回収活動に取り組んだ皆さん，本

当にお疲れ様でした。 

今年度本校は，岡山県が取り組んでいる「令和４年度河川ごみ等回収・発生

抑制モデル事業(循環型社会推進課)」のモデル校として選定されています。こ

のような活動を近隣の学校や地域と連携しながら継続的に行い，その必要性を

広く発信していきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


